



一緒に小林の「よかところ」をハッシンしよう！
投稿写真から数点を広報紙で紹介します

Instagram & 広報こばやし
#ハッシンコバヤシ

「ハッシンしたい小林の魅力」を写した写真に「#ハッシンコバヤシ」のハッシュタグを付けて、Instagramに投稿しませんか。市内で撮影したものであれば、景色、日常風景なんでもOK。



▲詳細はコチラ

@harupapa.photo さん



#桜 #小林市消防訓練広場

@tomoko_yo119 さん



#エヒメアヤメ自生南限地帯

@_aymiii_photo さん



#ikomakougen #星空観察

人のうごき (小林市の人口)

人口	41,211人	(-524、-867)
男	19,215人	(-254、-409)
女	21,996人	(-270、-458)
	19,002世帯	(-121、-62)

令和6年4月1日現在現住人口 (前月比、前年同月比)

現住人口：国勢調査人口（実際に居住している人口）をもとに、その後の転入・転出、出生・死亡などを増減して算出する人口。

火災・救急発生状況

種別	3月	累計	昨年
建物	1	3	+3
林野	0	0	±0
車両	0	0	±0
その他	2	9	+7
救急	180	555	-24

交通事故発生状況

種別	3月	累計	昨年
人身	4	20	-6
物損	68	215	-4
死者	0	0	±0
負傷者	4	24	-7
全国死者		582	(昨年同月比 -31)

宮原市長のコラム

信念を貫く

能登町に寄り添う

能登半島地震から4カ月が経ちました。姉妹都市能登町は、停電や断水なども解消に向かつており、復興へ向けて前に進んでいます。

旧野尻町と旧能都町が姉妹都市であったことから、合併後の平成24年11月23日に改めて姉妹都市の盟約を締結して以来、祭りや特産品の販売、中学生の受入れなどを通じて交流を温めてきました。私も何度も能登町を訪問させていただき、たくさんの方と出会い、親交を深めることができました。

これまでしっかりと交流を深めてこられたからこそ、今回の地震では、すぐに連絡を取り合い、遠慮なく支援を求めていただき、小林市としても迅速に應える関係が築けてきたと実感しました。

発災直後から、市民の皆様や企業、団体から非常に多く



の義援金や物資にご協力をいただきました。能登町に寄り添う皆様の温かいご支援に、心から感謝申し上げます。

姉妹都市能登町は復興に向けて力強く前進していますが、時間もかかると思われますので、継続した支援が必要です。

小林市はこれからもできる限りの支援を続け、姉妹都市としての関係がさらに強く太い絆になるよう努めてまいります。市民の皆様も、継続した支援と交流にご協力をお願いします。

Check!

Volume.28

